

Iray Aina berichtet

Bildungswerk



25. Juli 2017 | 18.30 Uhr | Heinrich-Joeppen-Haus.

Partner aus Madagaskar bei uns zu Gast in Hüls

Im Juli findet die Generalversammlung der Internationalen Bewegung der KAB, WBCA in Avila, Spanien statt. Der Arbeitskreis Madagaskar der KAB der Diözese Aachen hat diese Gelegenheit genutzt, um im Anschluss an die Generalversammlung zwei Delegierte aus Madagaskar zu uns einzuladen.



Die Partnerschaft besteht seit 22 Jahren und hat zum Ziel, der Iray Aina - so der Name der KAB in Madagaskar - beim Aufbau zu einem nationalweit agierenden Verband zu helfen. Im Vordergrund der Arbeit steht ihr Kampf gegen Hunger und Armut, der Aufbau genossenschaftlicher Gruppen, die Arbeit mit Mikrokrediten und Sparbanken, die (Aus-)Bildung der Bevölkerung und die Zusammenarbeit mit anderen Gruppen im Land.

Die zwei Delegierten werden uns über Iray Aina und ihre Arbeit ausführlich informieren. Natürlich erfahren Sie auch etwas über das Land Madagaskar, dass zu den 10 ärmsten Ländern der Welt gehört. Ungerechte Handelsstrukturen, Ausbeutung durch internationale Konzerne und die Folgen des Klimawandels zeichnen das Land.

Gefördert wird die Partnerschaft aus Mitteln des Weltnotwerks der KAB Deutschlands - die Delegierten werden schildern, was mit unseren Spendengeldern realisiert wird

Adresse: Heinrich-Joeppen-Haus | Herrenweg 6 | 47839 Krefeld-Hüls
Gäste: Angeline Raolisoa | Pierrot Jean | Iray Aina
Begleitung: Andris Gulbins | Irene Poque | Arbeitskreis Madagaskar
Veranstalter: KAB-Gruppe St. Cyriakus Krefeld-Hüls | vorstand@kab-huels.org

